

# En Tláhuac la juntan en lo que sea

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

Los habitantes de la colonias Zapotitlán y La Conchita, en la delegación Tláhuac, almacenaron la mayor cantidad de **agua** posible en botes, tinas y hasta en ollas de tamales para hacer frente al corte de **agua** que inició ayer y concluirá el sábado 10 de octubre debido a las obras de la línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

Hermelinda Ortega, quien habita sobre avenida Tláhuac, en la colonia La Conchita, dijo que ayer por la mañana todavía había “un chorrito” de **agua** en su llave, por lo que llenó todas las cubetas que pudo. “Agarramos lo más que se puede”, expresó.

La urgencia por almacenar la mayor cantidad de **agua** es porque en el anterior corte —del 18 al 22 de agosto— fue muy complicado acceder a una pipa.

“Teníamos que andar en comitiva, los de La Conchita, Aurora, Degollado, no teníamos **agua**. Íbamos a la coordinación a exigir el servicio”, recordó Hermelinda Ortega.

Situación semejante ocurre en el domicilio y negocio de María Luisa Calva, quien vive sobre avenida Tláhuac pero en el barrio de Santiago Zapotitlán.

Acusó que debido a las obras, las pipas no se quieren estacionar frente a su casa para no estorbar, y debe caminar algunas cuadras para surtirse del líquido.

Ayer, ya tenía apartada **agua** en botes, cazos, cazuelas y hasta en una olla de tamales para cubrir las necesidades básicas. Pese al esfuerzo, estimó que el **agua** sólo le alcance para el jueves, por lo que tendrá que solicitar un servicio de pipa a la delegación.

Las 20 personas que habitan en su casa están tomando medidas preventivas como bañarse cada tres días y no lavar la ropa. Lo más urgente son el baño y los trastes.

## No les avisaron, afirman

Este es el panorama que enfrentan las 150 mil personas que habitan en 11 colonias de la delegación Tláhuac, y quienes desde ayer resienten la suspensión del suministro durante 72 ho-

ras por la interconexión de una nueva tubería del acueducto Chalco-Xochimilco, para dar paso a la estructura elevada por la que correrá la línea 12 del Metro.

En un recorrido por las calles de esas colonias, algunas personas afirmaron desconocer la medida y no haberse enterado sobre el corte del abastecimiento.

De acuerdo con la delegación Tláhuac, el operativo emergente de distribución del líquido constará de 38 pipas que brindarán el servicio a la población y será gratuito.

Sin embargo, Reyna González, habitante del barrio Zapotitlán, denunció que deben dar “propina forzada” a los operadores para que les dejen el **agua**. “Nos piden cinco pesos por cada familia”, se quejó.

Los trabajos de la línea 12 serán en avenida Tláhuac entre las calles Ana Bolena y Luis Delgado, con impacto en 11 colonias y pueblos como La Conchita Zapotitlán, Miguel Hidalgo, Zacatenco y Zapotitla.

WWW  
eluniversal.com.mx  
video



PREVISIÓN. Los vecinos de Tláhuac estiman que el agua que apartaron se agotará antes del jueves próximo, por lo que reconocen que recurrirán a pipas

